


Отчет городского председателя

Мы назвали это событие социально-политическим 
событием высокосного года, выводя его за рамки обы
денного явления и подчеркивая его значение для соци- 
ального-экономического развития города и его жителей. 
В городской среде даже изучался вопрос: а состоится ли 
отчет нового председателя? Ведь со дня выборов в мест
ные советы прошло всего четыре месяца.

Узнав, что отчет городского 
председателя состоится и почти в 
том же формате, многие жители 
(видно по активным обсуждениям 
в социальной сети) сочли для себя 
необходимым, если не непосред
ственно в зале, то через онлайн- 
трансляцию и прямую телефонную 
линию, познакомиться с отчетом. 
И даже, если появится вопрос, за
дать его. Уже даже то, что новое 
руководство города не проявляет 
вируса болезни «Всё, что было до 
нас -  это плохо» (чем, кстати ска
зать, страдают высшие эшелоны 
власти), вызывало уважение и же
лание познакомиться с обновлен
ными органами местного само
управления.

Что касается самого отчета го
родского председателя (в даль
нейшем для краткости мы будем 
говорить на мировой манер -  
мэра) Юрия Фомичева, то он носил 
определенные отличия как по 
субъективным, так и по объектив
ным причинам от годового отчета 
предыдущего председателя, бес
сменно возглавлявшего город в 
течение почти 26 лет, Владимира 
Удовиченко.

Предшествующий появлению 
на сцене Юрия Фомичева фраг
мент вечернего Славутича как бы 
говорил о том, что город жил, го
род живет и город будет жить. «Иду 
на вы» -  мэр во вступительной час
ти отчета кратко охарактеризовал 
итоги прошедших в октябре выбо
ров в местные советы и городских 
председателей, дал полную карти
ну партийного и структурного со
става городского совета. Две от
личительные черты -  впервые за 
многие годы славутчанам при

шлось выбирать другого мэра и 
сокращенная численность депута
тов городского совета измени
лась, по сравнению с предыдущей 
каденцией, на 75%. Тут же он отме
тил положительное, по его мне
нию, явление -  работу всех членов 
вновь избранного городского со
вета, без политических разногла
сий, всё на благо развития города, 
его благоустройства, комфортнос
ти проживания в нем, хотя, под
черкнул он, в совет седьмого созы
ва вошли представители девяти 
политических партий. Далее он пе
решел к итогам социально-эконо
мического развития прошедшего 
2015 года, перечислив те вопросы 
и программы, которые уже рас
сматривались на сессиях город
ского совета. Здесь же Юрий 
Кириллович рассказал собрав
шимся о новых формах работы с 
депутатским корпусом, о работе

депутатов со своими избирателя
ми, о прямой трансляции заседа
ний сессий в социальной сети. И 
теперь каждый гражданин города 
может зайти на наш модуль и за
дать вопрос депутату или внести 
свое предложение. Остановился 
кратко мэр и на работе и основных 
задачах исполнительного комите
та Славутичского городского сове
та. Он подчеркнул, что в 2016 году 
исполнительный совете переходит 
на работу в новом стандарте, ос
новной задачей которого является 
обеспечение потребностей клиен
та, то есть жителей города. 
Основным направлением работы 
исполнительного комитета являет
ся работа с жителями города, с их 
обращениями и вопросами. 
Социальная защита -  это один из 
вопросов, который волнует славут- 
чан. Он отметил, что по итогам 
прошлого года 62% обращений 
граждан были удовлетворены пол
ностью, 33% завершились разъяс
нениями по заданному вопросу и

только в 4% случаев обращений 
был отказ. Информация населения 
проходит через официальный сайт 
городского совета, городскую га
зету «Теледень -  Славутич», стра
ничку в «Фейсбуке» и телевидение 
«МедиаДом». Мэр призвал всех 
жителей активно пользоваться 
официальным интернет-ресурсом 
городского совета, а не искать ин
формацию где-то на стороне. 
Городская власть работает про
зрачно и готова к диалогу. 
Напомнил он и об онлайн-трансля- 
ции заседаний сессий городского 
совета на канале «Ютуб». 
Презентуя социальные направле
ния развития города, Юрий 
Кириллович подробно остановил
ся на всех направлениях жизнеде
ятельности Славутича: «Основной 
вопрос социально-экономическо
го развития города -  это как мы 
живем, что мы имеем и что нас 
ждет».

Дополняя информацию презен
тационного слайда на экране, он с 
удовлетворением отметил, что в 
части демографических показате
лей относительно численности на
селения Славутич преодолел 
25-тысячный рубеж -  и это поло
жительный показатель. Далее по
следовали цифры работающих 
славутчан в сравнении с разными 
периодами. Коснулся он и числа 
предприятий малого и среднего 
бизнеса, а также отдельных пред
принимателей. Обращаясь к проб
леме безработицы, Юрий Фомичев 
сказал:

«Скажу откровенно и честно, 
что нашим показателям (1,5-1,6%) 
в этом вопросе Европа нам поза
видует, но так будет не всегда. Мы 
прекрасно понимает, что есть 
международные проекты  
«НОВАРКА», «ХОЛТЕК», наши люди 
задействованы на площадке

Чернобыльской станции, есть со
ответствующая сфера услуг, пото
му что у нас есть иностранные ра
ботники. Сегодня мы развиваем
ся, но многие проекты, в том числе 
и международные, подходят к за
вершению и нам необходимо ра
ботать в направлении замещения 
рабочих мест, которые перестанут 
существовать. Этот год должен 
стать направляющем в этом воп
росе».

Раскрывая вопрос номинальных 
доходов или денежных доходов на
селения, Юрий Фомичев честно 
отметил, что положительная дина
мика вопроса не совсем точно по
казывает реальное положение ве
щей. Ведь реальные денежные до
ходы населения не соответствуют 
номинальным, реальные потери 
населения вследствие инфляции 
составляют более 40%. Средняя 
зарплата, без учета ЧАЭС, состав
ляет чуть меньше, чем в среднем 
по Киевской области. 
Среднемесячный размер пенсий в 
2015 году увеличился, но пенсион
ный налог вырос с 15% до 18 %. Да 
и бюджет Славутича получит при
быль в бюджет с пенсий пенсионе
ров свыше 6 млн, но государство 
приняло решение забирать в 
Государственный бюджет 25 млн 
вместо 20 млн, при том в связи с 
тем, что в городе очень много пен
сионеров с повышенной пенсией 
(станционной).

Презентация социально-эконо
мического развития города за 
2015 год в выступлении мэра кос
нулась всех направлений жизни го
рожан, включая и вопросы пересе
ленцев, энергосберегающих тех
нологий, образования, культуры, 
спорта, медицины, жилищно-ком

мунальной сферы, а также выпол
нение различных программ разви
тия и благоустройства города. 
Ввиду большого количества воп
росов, которые были направлены 
городскому председателю по те
лефону, на сайте и в самом зале в 
ходе отчетного заседания, вопрос 
о реализации Закона Украины «Об 
особенностях осуществления прав 
собственности в многоквартирных 
домах» перенесли на отдельное 
обсуждение.
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